

## 『パトロール活動報告書』

(9月10月11月実施分)

冬の陽だまりが暖かく感じられる初冬の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。  
お忙しい中、パトロール活動のご協力ありがとうございました。  
また貴重なご意見感謝いたします。まとめてご報告させていただきます。



## ◆ 1 門周辺(宮本児童ホーム方面)

- \* 狭い道にも関わらず、交通量が多い
- \* 宮の湯前の道路を信号のないところで渡る大人が多い
- \* 学校周辺の雑草・植木の手入れが行き届いていない様子⇒校外指導部より学校側へ伝達済み
- \* 児童ホームから、公園への移動時、児童が飛び出す場面があり危険
- \* 自転車が飛び出してきたり、信号を走って渡る大人が多いので注意が必要
- \* 通学路ではないマンションの脇道を通る児童がいた
- \* 青雲堂付近は大通りで車が多いので危険

## ◆ 2 門周辺(シュガーシャック・宮本台公園・駅周辺・宮本台北公園方面)

- \* 東船橋駅南口付近で、通学路以外の道を通っている  
※ふなっ子前の道路は、通学路ではありません！
- \* 放課後ケーヨーD2 手前の T 字路で飛び出している児童がいて危険
- \* 学校付近は歩道がせまいので曲がる車の内輪差が危険
- \* 歩道に広がって歩いている児童が数名いて歩行者の邪魔になっていた
- \* 東船橋駅に向かう通勤する大人、県立船橋や宮本中の生徒、交通量も多いので、注意が必要
- \* 宮本方面へ右折、左折する車が非常に多いので、各家庭での交通安全指導も必要(シュガーシャック交差点)
- \* 信号待ちでおしゃべりが多くなるためか、ふざけ合いながら横断する児童がいた
- \* 信号が点滅していても急いで渡ろうとする児童がいて危険
- \* スマホを見ながら自転車でスピードを出して通り過ぎる人がいたので危険
- \* 下校時、クリーニング店前に座り込んで話をしている児童がいるため、声かけ実施
- \* 駅構内を走って通過する児童がいた。年配の方がびっくりされていたため、声かけ実施
- \* 下校の時間帯は、パトカーが走っていて、子供たちの見守りのお願いを呼びかけていたが、渋滞している朝の時間帯とは異なり、車のスピードが出ていて怖いと感じた
- \* 夕方遅めの時間帯は、一人で帰宅する児童が多いため、放課後パトロール活動等で大人の目があると安心

通学路以外で事故などがあつた際、  
対応が遅れたり、日本スポーツ振興  
センターの保険がきかない場合  
ありますので、ご注意ください！

## 知っておこう！

横断歩道・信号・違法駐車・防犯関係など  
気になることや子どもたちの安全の妨げとなる  
場面がありましたら、警察署または、お近くの  
交番へ直接ご一報ください。

船橋警察署(生活安全課) ☎ 435-0110  
宮本交番 ☎ 422-0490  
東船橋駅前交番 ☎ 422-8529

★より多くの方から意見が寄せられることで、  
市民の声として改善されやすいそうです。

公園の利用の質問・相談については  
船橋市役所 公園緑地課 ☎436-2552

## ◆ 3 門周辺(ローソン・駿河台方面)

- \* 道幅が狭いにも関わらず、交通量が多いので、危険  
学校から行政への働きかけが必要ではないか⇒校外指導部より学校側へ伝達済み
- \* 道幅が狭いため、雨の日の傘の取り扱いが心配
- \* 普段はスクールガードさんがいてくれる場所のため、危険な行動をする児童は見られなかったが  
和光台ハイツのエントランス付近に大人が立つとより安全だと感じた
- \* 急いでいる車と自転車が多く右折車両も多いので注意が必要
- \* 信号が点滅している時に走って渡ろうとする児童が多いので危険
- \* セブンイレブン駿河台2丁目店付近で渡る横断歩道を間違え、上級生に指摘され引き返す1年生がいた

## ◆ その他

- \* スクールガードさんへの感謝
- \* 石けりをしたり、後ろ向きで歩く、防犯ブザーで遊ぶ児童がいて危険
- \* 元気に挨拶してくれる児童や交通ルールを守る児童も多くみられた
- \* スクールガードさんがいてくださる場所も毎日2名体制など多くの大人の見守りがあると安全
- \* 持ち物に大きな文字で名前が記載されていると、少し見ただけで名前が判ってしまうため心配(内側に記名または、文字を小さくすると安心)

皆様からのご報告からもわかるように、峰台小学校付近は道幅が狭く、交通量が多いです。  
「狭い道で高学年の児童は道を譲ることができている」、「横断歩道点滅時、無理に渡らず安全にルールを守れている」等の良い報告も  
多々ありました。安全のために、お子様と今一度、「通学路の確認」、「放課後の遊び方」についてお話しして頂けたらと思います。  
校外指導部でも、放課後の見守り強化・地域の防犯のために、下校時の安全指導にも取り組んでいます。  
放課後の解放感から危険な場面も目立つため、見守りを継続していきたいと思ひます。  
危険な行動を見かけた際には、その都度その場で注意する等、今後とも子どもたちの安心安全のためにご協力宜しくお願いいたします。

たくさんのご意見・ご感想ありがとうございました。